

ABSTRAK

Kata kunci : pendapatan, biaya dan laba

Dengan hadirnya asuransi syariah yang merupakan cabang dari asuransi konvensional. Asuransi syariah cukup mengobati kerinduan masyarakat yang menginginkan sistem perekonomian yang berbasis prinsip-prinsip syariah. Berdasarkan uraian latar belakang penelitian di atas maka masalah yang akan diteliti pada penelitian ini adalah (1) bagaimana gambaran pendapatan dan biaya di PT. Asuransi Sinarmas Syariah pada periode 2013-2014. (2) bagaimana gambaran laba di PT Asuransi Sinarmas Syariah pada periode 2013-2014. (3) seberapa besar pengaruh pendapatan dan biaya terhadap laba di PT Asuransi Sinarmas Syariah pada periode 2013-2014. Adapun tujuan yang akan ingin di capai dalam penyelesaian skripsi ini adalah (1) untuk mengetahui gambaran pendapatan dan biaya di PT Asuransi Sinarmas Syariah pada periode 2013-2014. (2) untuk mengetahui gambaran laba di PT Asuransi Sinarmas Syariah pada periode 2013-2014. (3) untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pendapatan dan biaya terhadap laba di PT Asuransi Sinarmas Syariah pada periode 2013-2014.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode korelasional. Analisis data yang digunakan adalah analisis kuantitatif. Penelitian yang digunakan adalah data primer dan sekunder dengan teknik pengumpulan data adalah dokumentasi dan wawancara.

Kesimpulan penelitian ini adalah: (1) Dilihat dari laporan keuangan di PT Asuransi Sinarmas Syariah, Terjadi kenaikan pendapatan yang sangat meningkat, yang terjadi pada tahun 2014 triwulan 1. Hal ini disebabkan karena meningkatnya jumlah pendapatan dan beban di tahun 2014 triwulan 1, dan dilihat dari laporan keuangan di tahun dan triwulan yang sama, terjadi kenaikan beban yang sangat meningkat yang disebabkan karena meningkatnya beban komisi, ujarah, dan beban pemasaran. (2) Dilihat dari hasil pengujian secara parsial, pendapatan memiliki pengaruh positif terhadap laba. Dengan nilai t hitung lebih kecil dari t tabel, artinya secara parsial ada pengaruh signifikan antara pendapatan terhadap laba dan biaya memiliki pengaruh negatif terhadap laba. Dengan nilai t hitung lebih besar dibandingkan t tabel yang artinya secara parsial ada pengaruh yang signifikan antara biaya terhadap laba. (3) Dari pengujian secara determinasi parsial, diperoleh data R^2 (R square) sebesar 0,990 atau 99%. Hal ini menunjukkan bahwa prosentase pendapatan dan biaya berpengaruh terhadap laba sebesar 99%. Dengan nilai pendapatan determinasi secara parsial berpengaruh sebesar 130,74% dan biaya berpengaruh sebesar -31,79%. Hal ini menunjukkan bahwa pengaruh pendapatan lebih meningkatkan laba, dibanding dengan pengaruh dari biaya.